

## Montaner es elegido presidente de Anfil por unanimidad

El comerciante filatélico valenciano Javier Montaner Amorós, propietario de Expo Galería de Valencia, fue elegido en la asamblea general del 11 de marzo, nuevo presidente de la Asociación Nacional de Empresarios de Filatelia y Numismática (Anfil), con el voto unánime de todos los asociados, tanto presentes como representados.

La nueva Junta Directiva de Anfil está formada por José Luis Gomis y Esteve Domènech, como vicepresidentes, David López González de Linares en la función de secretario, Sofía Laiz como tesorera, y cuatro vocales: Antonio Jesús Rodríguez, José Audet, Fernando Gimeno y Antonio Berlínchez.

El nuevo líder del Comercio filatélico español mantendrá la Convención Europea de Coleccionismo (ECC), salvo este año (a causa de la convocatoria de elecciones),

y pretende organizar una convención en Santander coincidiendo con Exfilna. Entre los objetivos del nuevo equipo liderado por Javier Montaner, que “va a ser continuista, ya que la anterior ha funcionado bastante bien”, destaca poner en valor el excelente local de Anfil en Madrid, situado

entre la Plaza Mayor y la Puerta del Sol, e impulsar la ‘website’ de la Asociación empresarial para hacerla más útil y promover una mayor utilización por parte de los asociados, implementando una bolsa comercial profesional.

El presidente saliente, el comerciante

y subastador sevillano Mario Mirmán, rectificó en su alocución al director de EL ECO, “por el artículo que publicó donde se indicaba que había renunciado a la presidencia de Anfil”, para aclarar que su salida se debía a haber agotado los mandatos establecidos estatutariamente.



*Javier Montaner y Mario Mirmán (presidentes entrante y saliente) flanquean al presidente de Edifil (y ex presidente de Anfil) Ángel Laiz, junto a los miembros de la Junta Directiva.*